

Werte Borussen,

es hat also nun wirklich geklappt: Auf der Jahreshauptversammlung haben wir vier von fünf Zielen mit großer Mehrheit erreichen können und somit Borussia zum Mitgliederverein machen können! Mehr als 5000 Mitglieder haben diesem Weg die Bahn geebnet und wir wollen Euch dafür „Danke“ sagen!

BORUSSIA! SIND WIR

Eine Aktion der Mitgliederoffensive 2007/2011

Vier von fünf Zielen klar erreicht!

Mit fünf Zielen sind wir in die Mitgliederversammlung gegangen. Vier davon haben wir klar erreicht, bei einem Ziel haben wir einen Achtungserfolg erzielt. Es war der Stimmung am Sonntag geschuldet, dass wir „nur“ 812 Stimmen für unseren zweiten Antrag, den Antrag Nr.3, bekamen. Doch verglichen mit den 7,1 (!) Prozent für die „Initiative“ sind unsere durchschnittlich 74,7 Prozent doch gar nicht so schlecht! ☺

INITIATIVE?
NEIN, DANKE!

Schauen wir uns die Ergebnisse der zuvor ausgegebenen Ziele genauer an:

1. Vorsitzender des Fanprojekts in den Ehrenrat!

4113 Stimmen = 98,1 %

2. Vizepräsident Sport von Mitgliedern direkt gewählt!

812 Stimmen = 26,3 %

3. Keine Veräußerung von Vereinsanteilen ohne klares Mitgliedervotum!

3040 Stimmen = 99,7 %

4. Putsch der „Initiative“ verhindern!

4269 Stimmen mit „nein“ = 93 % gegen die Initiative

5. Atmosphäre im Verein grundsätzlich verbessern!

In den letzten Heimspielen realisiert und durch die geschlossene Abstimmung gegen die Initiative bestätigt!

WIR HABEN UNSER ZIEL ERREICHT!
DER MITGLIEDERVEREIN BORUSSIA IST REALITÄT!!!

Stolz auf die Mitglieder Borussias!

Borussias Mitglieder haben Reife und Weitsicht bewiesen. Das Ergebnis beweist, dass unsere Mitglieder den Mitgliederverein verdient haben. Keine Spur von Uninformiertheit, kein Gedanke an ein blindes Nachlaufen hinter inhaltsleeren und planlosen Parolen! Analytische Fähigkeit und das Gespür für die Situation. Wir sind stolz auf diese Mitglieder unserer Borussia!

Wie geht es mit der Mitgliederoffensive weiter?

Die Mitgliederoffensive wird ihre Arbeit entgegen anderslautender Meldungen nun nicht einstellen, sondern existiert natürlich weiter. Allerdings werden wir unsere Schwerpunkte verändern. Um es klar zu sagen: Wir akzeptieren und respektieren das Votum der Mitglieder zu unserem zweiten Antrag und werden diesen nicht erneut zur Abstimmung stellen. Als Demokraten gehört es sich, das Votum zu akzeptieren und seine Lehren daraus zu ziehen. Daher werden wir vorerst keine weiteren strukturändernden Satzungsanträge platzieren.

Wir haben unser Ziel erreicht und den Mitgliederverein umgesetzt. Nun gilt es, diese positive Energie in sportlichen Erfolg umzumünzen und den Mitgliederverein mit Leben zu füllen. Dabei wollen wir konstruktiv im Hintergrund weiter mitarbeiten. Keine Sorge, der Wahlkampf ist nun vorbei und wir werden uns deutlich weniger in der Öffentlichkeit positionieren. Aber es war richtig, in den letzten sechs Monaten so offensiv und kämpferisch an die Sache heranzugehen. Nur so konnte die Öffentlichkeit über die wahren Hintergründe der Initiative informiert werden. Wir waren die Speerspitze im Kampf gegen die Initiative und wir haben gewonnen. Doch nun muss bei Borussia endlich Ruhe einkehren, damit die Verantwortlichen den sportlichen Erfolg der nächsten Saison planen können.

Für die nächsten Monate gilt es nun, im Hintergrund gemeinsam das richtige personelle Konzept für die große Gremienneuwahl bei der Jahreshauptversammlung 2012 auszuarbeiten. Wir stehen weiter für Kommunikation und Transparenz im Mitgliederverein Borussia. Daher sind wir spätestens seit Sonntag sehr optimistisch, dass wir nun gut vorbereitet in eine bessere Zukunft gehen können. Wir werden uns künftig weiterhin kritisch mit der Vereinspolitik beschäftigen und uns dann melden, wenn etwas zu sagen ist. Dabei hoffen wir weiter auf Eure Anregungen und Eure Unterstützung. Ein Mitgliederverein lebt von der Mündigkeit seiner Mitglieder, und das seid IHR! Wir müssen nun zeigen, dass wir die hinzugewonnenen Kompetenzen verantwortungsvoll ausfüllen und der Borussia helfen können.

Neuer Name: Nur noch „Mitgliederoffensive“

Mit dieser neuen Ausrichtung schließen wir unsere Strukturoffensive ab. Die Jahreszahlen haben diese Tätigkeit umschrieben. Unsere neue Variante nennt sich ab jetzt nur noch „Mitgliederoffensive“. Wir bleiben am Ball und arbeiten gemeinsam für eine erfolgreiche Zukunft – Hand in Hand mit Euch, der Basis unseres Handelns. Danke für alles!

Borussia sind wir! Wir alle!

Es grüßt Euch

Michael Weigand

– Sprecher der Mitgliederoffensive –